#### Política de Privacidad de Palabras De Paz Chile

Esta política de privacidad se aplica al sitio web de <u>palabrasdepazchile.cl</u> en adelante "**Palabras de Paz Chile**", que tiene como objetivo principal ser el conducto oficial de información en Chile sobre el mensaje y actividades de Prem Rawat y sus diferentes organizaciones. Nos comprometemos a proteger su privacidad y los datos personales que nos proporcione. a proteger su privacidad y los datos personales que nos proporcione.

# <u>Delegado de Protección de Datos (DPO)</u>

Palabras de Paz Chile no ha nombrado un Delegado de Protección de Datos (DPO), ya que los estándares dictados por el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) que exigen dicha conformidad no son pertinentes a nuestra organización. Esta Política de Privacidad define los principios que resguardan los datos suministrados por los usuarios al hacer uso del sitio web. Palabras de Paz Chile asume el compromiso de proteger la información de sus usuarios. Al completar los campos de información personal con los que pueda ser identificado, garantizamos que solo se utilizarán de acuerdo con los términos de este documento. Sin embargo, esta Política de Privacidad puede ser actualizada o sufrir modificaciones con el transcurso del tiempo, por lo que le recomendamos revisar esta página con frecuencia para asegurarse de que está de acuerdo con dichos cambios.

## Información que es retenida

Palabras de Paz Chile puede albergar información personal, tales como: Nombre, información de contacto, como por ejemplo su dirección de correo electrónico e información demográfica, se almacenan en una base de datos para ser utilizados para poder entregar información que el usuario haya solicitado a nuestra entidad.

## Uso de la información retenida

Palabras de Paz Chile emplea su información personal con el propósito de brindar asistencia y datos a los usuarios que la han solicitado. Nos comprometemos a preservar la seguridad de su información mientras en uso. Sus datos personales se mantendrán durante el tiempo necesario para cumplir con los fines para los que fueron recopilados y para cumplir con nuestras obligaciones legales. Una vez usados, procederemos a eliminarlos de manera segura.

#### Cookies

La denominación de "cookie" se refiere a un archivo que se ha enviado con el propósito de solicitar permiso para almacenarse en su ordenador para procesar los datos. Al aceptar dicho fichero, se genera una nueva y la cookie se emplea para proporcionar información acerca del tráfico web y facilitar las visitas a una web recurrente. La función de las cookies radica en la posibilidad de que las páginas web puedan reconocerte de manera individual y, por ende, ofrecerle el servicio más personalizado de su sitio web.

En Palabras de Paz Chile, se emplean técnicas de identificación de las páginas que son visitadas y su frecuencia. La información se utiliza únicamente para análisis estadístico y, posteriormente, la información se elimina de forma permanente. Desde su ordenador, puede eliminar las cookies en cualquier momento. No obstante, las cookies contribuyen a mejorar el servicio de los sitios web, ya que no permiten acceder a información de su ordenador ni de usted, a menos que usted lo desee y la proporcione de manera directa. Usted puede aceptar o negar el uso de cookies, sin embargo la mayoría de navegadores aceptan cookies automáticamente pues sirve para tener un mejor servicio web. También usted puede cambiar la configuración de su ordenador para declinar las cookies. Si se declinan es possible que no pueda utilizar algunos de nuestros servicios.

## Enlaces a Terceros

Palabras de Paz Chile podría contener enlaces a otros sitios web que podrían ser de su interés. Una vez que usted haga clic en estos enlaces y abandone nuestra página, no tenemos control sobre el sitio al que es redirigido y, por consiguiente, no somos responsables de los términos o privacidad ni de la protección de sus datos en otros sitios terceros.

**Google Auditoría**: Se usa para evaluar el tráfico y el comportamiento de los usuarios en nuestro sitio web y analizar el tráfico y el comportamiento de los usuarios en nuestro sitio web. Examine la política de privacidad de Google Analytics con el fin de obtener más información.

## Otros:

**Palabras de Paz Chile** tiene el derecho de alterar los términos de la presente Política de Privacidad en cualquier momento.